



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATENTADO EN ATENAS. Atenas, Grecia Dic. 3 (AP). Expertos en explosivos registran hoy los restos de un automóvil de la embajada iraquí en el que estalló hoy una bomba. Un perito que trataba de

descargar el artefacto de fabricación casera pereció al hacer explosión. La bomba fue una de cuatro colocadas en vehículos de la embajada iraquí en un elegante suburbio de Atenas.

Acusación de agencia Tass contra Pentágono

Moscú, Dic. 3 (AP). La agencia oficial TASS dijo hoy que el Pentágono intentó una "vulgar provocación armada" contra Cuba al enviar a portaviones Nimitz a rescatar a un barco en dificultades en aguas cubanas.

Una fuente del Pentágo-

no indicó que el Nimitz fue enviado para impedir que Cuba capturara el barco y a su tripulación. Pero un escampavía del Servicio Guardacosta logró iniciar el remolque del barco en dificultades antes de que llegara el Nimitz.

—Pasa a la página 17—

Reacciones del paciente con el corazón artificial

Louisville, Estados Unidos, Dic. 3 (AP). William Schroeder, la segunda persona que recibe un corazón artificial permanente, dijo que la bomba de plástico que late en su pecho parece "una vieja máquina", aunque cree que la vida es "fantástica".

—Pasa a la página 38—

Cruz Roja concluye su misión en Polonia

Ginebra, Suiza, Dic. 3 (AP). El Comité Internacional de la Cruz Roja anunció hoy que concluía sus operaciones humanitarias en Polonia, el único país del bloque soviético que permitió una misión de ese tipo.

Entre las principales ac-

tividades del organismo suizo se incluyeron visitas a 4,851 detenidos en 1982 según la Ley Marcial y el envío de elementos médicos.

Durante la vigencia de la Ley Marcial, la Cruz Roja formuló 499 pedidos de li-

—Pasa a la página 17—

Misión de SIP inicia investigación en Chile

Santiago de Chile, Dic. 3 (AP). Una misión de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) inició hoy una labor indagatoria sobre la situación de la prensa en este país sometida a restricciones, con clausura de publicaciones e, incluso, expulsión de un corresponsal extranjero hace cuatro días.

En virtud del Estado de

Sitio imperante, el gobernador (intendente) de Santiago prohibió hoy la realización de elecciones del Colegio de Periodistas.

La primera reunión del grupo fue con los dirigentes de la Asociación de la Prensa Extranjera en Chile, que fue consultada sobre las recientes medidas del régimen del general

—Pasa a la página 58—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REAGAN SALUDA. Washington, Dic. 3 (AP). El presidente Ronald Reagan saludó a los periodistas en un lugar de Camp David, donde estuvo el fin de semana. El retornó hoy a la Casa Blanca para continuar con sus labores.

E. U. no planea mediar en Chile

Washington, 3 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan dijo hoy que no estaba planeando ninguna mediación en el conflicto entre la oposición y el régimen Chileno del general Augusto Pinochet.

La posición norteamericana fue precisada en una declaración escrita como consecuencia de las versiones publicadas por el diario "The New York Times" en el sentido de que se habría establecido un consenso aquí en el sentido de que los Estados Unidos tendría que hacer un esfuerzo máximo para impedir que Chile

"se torne en otra Nicaragua".

La versión señalaba que la posición adoptada es la de no tomar partido en el diferendo sino la de someter a Pinochet y a la oposición a la mayor presión posible para que muestren una mayor flexibilidad en lo que parece una situación que empeora.

Las consultas habrían envuelto, según esa versión, a funcionarios de la Casa Blanca, el Departamento de Estado, el Departamento de Defensa, y la Agencia Central de Inteligencia (CIA).

—Pasa a la página 17—

Más muertos por tragedia en India

Nueva Delhi, Dic. 3 (AP). Una fuga de gas tóxico de una fábrica química, de una empresa multinacional norteamericana, en el centro de la India causó esta madrugada más de cuatrocientos muertos y 12 mil víctimas, de acuerdo a las informaciones preliminares del gobierno.

Hubo confusión sobre el tipo del escape del gas que de inmediato se esparció en un área de 40 kilómetros cuadrados, lo que obligó a los residentes de la capital del estado a huir presa del pánico a otras ciudades y pueblos ante el temor de otros

escapes.

La agencia UNI, luego de una confusión inicial, dijo que se trataba de un gas altamente tóxico.

Fuentes oficiales dijeron que la fábrica de Union Carbide fue clausurada definitivamente. Según las Leyes de la India, la mayoría de las acciones de las compañías norteamericanas deben estar en manos de indios.

UNI indicó que numerosos cadáveres habían sido apilados frente a la morgue de Bophal. En las proximidades de la

—Pasa a la página 17—

Niegan que los del M-19 combatan en Nicaragua

Managua, Dic. 3 (AP). El Ministerio de Defensa negó hoy que presuntos guerrilleros colombianos del Movimiento M-19 hubieran muerto en combate peleando junto al ejército nicaraguense contra fuerzas rebeldes nicaraguense

Alianza Revolucionaria Democrática, dijo ayer en San José que 38 presuntos guerrilleros colombianos del Movimiento M-19 fueron muertos por sus fuerzas el jueves pasado en Nicaragua. La versión no

—Pasa a la página 27—

Normalidad en los comicios de Grenada

St. George's, Grenada, diciembre 3 (AP). Se desarrollaban hoy con normalidad en Grenada las primeras elecciones desde 1976, un primer paso hacia la normalización política tras la invasión del año pasado.

El nuevo Partido Nacional, que representa una

tendencia moderada y tiene el apoyo de países que participaron en la invasión encabezada por Estados Unidos el 25 de octubre de 1983, seguía perfilándose como favorito. Su líder Herbert Blaize proclamaba ya la victoria.

Filas de entre cuatro y

—Pasa a la página 38—

Lusinchi dialogará sin ambigüedades a Reagan

Washington, Dic. 3 (AP). El presidente venezolano Jaime Lusinchi llegó hoy para analizar mañana en privado con el presidente Ronald Reagan la situación del área centroamericana y los logros alcanzados por el Grupo de Contadora para contribuir a la pacificación de esa región.

Lusinchi dijo a través de un portavoz que se propone hablar con Reagan "sin

ambigüedades, desapasionadamente, de un modo objetivo, pues se necesitan nuevas actitudes para promover la evolución política, social y económica de nuestros pueblos".

No obstante la escasa visibilidad, Lusinchi tomó un helicóptero militar, mientras que su comitiva tuvo que sortear un intenso tránsito.

—Pasa a la página 38—

al cerrar la edición

(Información en página 56)



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE A LUSINCHI. Washington, Dic. 3 (AP). El Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, recibe al Presidente de Venezuela Jaime Lusinchi, quien llegó hoy para su entrevista de mañana con el presidente Ronald Reagan.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO LIDER. Grenada, diciembre 3 (UPI). El nuevo líder del Partido Nacional, Herbert Blaize, es visto aquí durante la celebración de los primeros comicios nacionales de Grenada en nueve años. Los grenadinos eligieron hoy nuevas autoridades gubernamentales.

Aumenta a 452 el número de muertos de tragedia México

México, Diciembre 3 (AP). La cifra oficial de víctimas del gigantesco incendio que siguió a la explosión de gas ocurrida en un suburbio de esta capital el 19 de noviembre ascendió a 452 muertos, según el último informe oficial.

El documento califica el desastre "sin precedentes en la historia de la industria mexicana".

El informe publicado hoy por el diario oficial "El Nacional" —Pasa a la página 38—

Ciudadano holandés expulsado de Chile

Santiago de Chile, diciembre 3 (AP). El régimen militar expulsó hoy del país al ciudadano holandés Gerrit Burgwald, según informaron fuentes de la embajada de Holanda aunque por el momento no hay una versión oficial.

Burgwald fue detenido el miércoles junto al sacerdote chileno Mariano Puga y al preseminarista Juan Barrarán cuando efectivos policiales allanaron el domicilio del religioso.

Posteriormente, fueron arrestados el sacerdote polaco Mariano Mazur y el seminarista Esteban Merino.

Un comunicado del go-

—Pasa a la página 17—